



EN EL SITIO DEL SUCESO TAMBIÉN PRESTARON AYUDA LOS BOMBEROS DE LANCO Y SAN JOSÉ.

Niña de 15 años fallece en volcamiento de un vehículo en el sector Ciruelos de Mariquina

VISITA. La víctima fatal y su familia son de Santiago y estaban en la región por la muerte de una persona cercana.

Walter Ávila González
 walteravila@australvaldivia.cl

Una adolescente de 15 años, identificada con las iniciales T.P.A.G. murió ayer en un accidente de tránsito ocurrido en el sector Ciruelos de la comuna de Mariquina.

El vehículo en que viajaba la joven junto a un grupo de familiares volcó y ella perdió la vida en el mismo lugar, a pesar de los esfuerzos de personal del SAMU que llegó para prestarle auxilio.

Los demás ocupantes del móvil finalizaron con lesiones de diversa gravedad. El conductor (G.A.N.M., 41 años) y (L.D.R.M.L., 67 años), resultaron con lesiones de carácter grave, siendo trasladados de urgencia hasta el Hospital Base de Valdivia. Ambas personas, al cierre de esta edición, continuaban internadas en el centro asistencial, y según antecedentes policiales, se encontrarían fuera de riesgo vital.

La tercera persona lesionada (P.M.G.Q., 59 años) y madre de la víctima fatal, sufrió lesiones de menor intensidad, y fue derivada hasta el hospital de

Mariquina, donde fue dada de alta durante la jornada.

Por instrucción del Ministerio Público, Carabineros de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Valdivia realiza las diligencias correspondientes para determinar la dinámica de los hechos; mientras que personal del Servicio Médico Legal realizó el levantamiento del cuerpo, para posteriormente trasladarlo hasta la capital regional.

En el lugar también se hicieron presentes Carabineros de Lanco y de la Tenencia de Carreteras Valdivia Norte, quienes colaboraron con el tránsito y desvíos correspondientes.

SON DE SANTIAGO

Según los primeros antecedentes entregados por la SIAT de Carabineros, el hecho ocurrió pasado el mediodía de ayer en la ruta 5 Sur, a la altura del kilómetro 785,9, en la entrada de la estación de servicio del sector.

El teniente Cristian Monsalves, informó que "el vehículo aparentemente iba a ingresar al servicentro cuando ocurrió el volcamiento. En primera instancia se pudo corroborar que no hubo otros vehículos invo-

26

personas han fallecido en la región este año debido a accidentes de tránsito, según datos de Carabineros.

lucrados en el accidente, lo que de todas maneras se analiza con las cámaras de seguridad del servicentro".

Asimismo, manifestó que "eran una familia proveniente de Santiago, que durante los últimos días estuvo presente en la región para participar de un velorio y funeral de una persona cercana. Al momento del accidente iban en dirección a sus domicilios.

Asimismo, se puede informar, por el lugar en que fue el hecho y el relato de testigos, que el vehículo estaba por ingresar a la bencinera, esto provocó que este ingreso al servicentro se mantuviera cerrado por varias horas, a la espera del trabajo policial, del SML y el retiro del vehículo".

A la fecha, según datos de Carabineros, en la región de Los Ríos han fallecido 26 personas por accidentes viales. ☞